

[Video] Vehículo quedó incrustado en el frontis del mall chino de Quilpué

Un vehículo quedó incrustado en el frontis del mall chino de Quilpué en horas de la mañana del pasado día martes 28 de febrero. El conductor del móvil habría circulado a exceso de velocidad según información preliminar, aunque los motivos que ocasionaron el hecho son materia de investigación.

No hubo personas lesionadas de mayor gravedad, ya que, el accidente transcurrió en horas de apertura del local ubicado en un subcentro de la Avenida Blanco Encalada.

Anuncio Patrocinado



Personal de Carabineros y del SAMU llegaron de manera inmediata al lugar de los hechos, con el fin de asistir a los posibles afectados y la copiloto del vehículo que se encuentra embarazada.

El vehículo al circular a exceso de velocidad chocó contra una mampara de vidrio antes de caer por las escaleras, quedando a escasos metros de chocar contra una tienda del subcentro como se ve en el video.

[Video] Vehículo quedó incrustado en el frontis del mall chino de
Quilpué



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/03/WhatsApp-Video-2023-03-01-at-11.53.39.mp4>

y tú, ¿qué opinas?